

Et malgré cela, lorsqu'il remonta l'escalier de la Confession, et traversa l'église jusqu'à la chapelle du Saint-Sacrement, il ne paraissait point fatigué, et marchait d'un pas lesté et sûr.

Une conversion. — On annonce que la baronne Frida de Rantzau, sœur du baron de Rantzau, gendre du prince de Bismarck, vient de se convertir au catholicisme.

La cérémonie d'abjuration a eu lieu avec la plus grande pompe au collège germanique, à Rome.

La néophyte a été reçue par le Pape, qui lui a exprimé la joie que lui causait sa conversion et l'espoir que son exemple serait suivi.

Angleterre. *Pose de la première pierre de la cathédrale de Westminster.* — Le samedi 29 juin, fête des saints apôtres Pierre et Paul, jour anniversaire de la dédicace de l'Angleterre catholique à la bienheureuse Vierge Marie et à saint Pierre, prince des apôtres, Son Em. le cardinal Vaughan, archevêque de Westminster, a posé la première pierre de la cathédrale catholique de Londres.

Son Eminence était assistée du primat d'Irlande, l'éminentissime Cardinal Lague, évêque d'Armagh et de tout l'épiscopat anglais.

Les ambassadeurs et ministres plénipotentiaires catholiques, accrédités auprès de la reine, figuraient à côté de nombreux membres du Parlement et des notabilités catholiques du royaume.

La nouvelle cathédrale est située au milieu de Londres, à un demi-kilomètre du *corner* de Hyde-Park, du côté de Victoria Street, dans le voisinage immédiat du palais de la reine, du Parlement, des ministères et de l'antique collégiale où les rois d'Angleterre sont couronnés ; c'est-à-dire dans le quartier sud-ouest, qui s'étend entre Brompton et la Tamise, et qui est un des plus beaux de Londres.

La cathédrale aura 105 mètres de longueur, 52 de largeur et 30 mètres de hauteur. Elle sera pour ainsi dire une copie de la basilique byzantine de Saint-Ambroise de Milan, avec quelques réminiscences de celles de Saint-Marc de Venise et de Saint-Vital de Ravenne. La nef et le transept seront des plus vastes.